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●日本共産党飯能市委員会(０４２-９７３-１０９１ FAX973-1079)は、

山田とし子の人柄・政策・見解を発表しました。

困ったときに力に
なってくれる人
引っ越し先のガス器具

が買えずに困っている

と調達してきてくれ大

助かり！応援していま

す。 新町 蓑輪 三治

1948年秩父市生まれ。市議会議員5期20年。すぎの

こ保育園29年勤務。全国福祉保育労組埼玉県本部役

員、総務常任委員長、厚生文教委員長など歴任。

生活相談に対応する山田市議

厚労省・国交省と交渉

医療・介護・年金・保育問

題など、塩川てつや、梅村

さえこ衆議院議員らと厚生

労働省と交渉（2016/11/11）。

保育士の処遇を改善し、介

護保険の軽度者サービス外

しをストップさせました。

商店街の頼れる
パートナー
空き店舗活用や電気代補

助など商店街のことを一

生懸命やってくれる山田

とし子さんを応援します。

AKINDO 嶋嵜 早苗

市民アンケートに寄せられた県道や市

道の整備、腐食した公園の柵の改修、

街路灯の設置など現地調査を行い、要

望書にまとめて市と交渉しました。

↑歩行の妨げだった新町セブンイレ

ブン前歩道の標識を撤去することに

商店街で声を聞く山田市議



大久保市長は26年４月実施の方向でした

が、「モラルハザードが起きて、医療費が

膨らみ財政が破たんする」などと、椙田・

野口市議を除く自民系議員・公明の議員が反

対しました。市民のみなさんと力あわせて9000

筆の署名を提出。この世論が大きな力となって、

中学校卒業までの医療費無料化を実現すること

ができました。

愛車（自転車）で
街なかを走りながら

子育てしやすい飯能を！

年をとっても安心の街づく

りを！と活躍している山田

とし子さんです。フットワー

クの良さは抜群で気さくに

どんな相談にものってくれ

ます。議会では保育士の経

験を生かしてこどもの事、

保育の事など、いつもとり

あげてくれます。特に子ど

も医療費無料化の運動の時

は大変お世話になりました。

若いお母さんたちに大変感

謝されました。私も応援し

ます。 中山 本多芙美枝多子世帯の保育料が軽減できま

した
保育士の処遇が改善できまし

た

特定検診時に前立腺ガンの早期

発見につながるＰＳＡ検査実施

軽・中度難聴児の補聴器購入

費補助が実現しました

保育所の現状を聞く山田市議 介護職員の実態を聞く山田市議 待機児童なくせと緊急に

申し入れる山田市議

学童保育補助金を増やし保育

料引き下げと処遇改善が実現

子どもを連れて市長に要望


